
 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕月間           １６９０回例会  5月 22日            NO.1680   

 

 

 ■出席報告(会員 53名内出席免除 6名)        

ローターソング「日も風も星も」 

クラブソング「めぐる友愛 ・ 春」 

ソングリーダー 三輪会員 

「4つのテスト」唱和 

本日の卓話はイニシエーションスピーチです。出山会員、神作会員 よろしくお願いします。 

 

長岡会長挨拶 

皆さん、こんにちは。 

先週は、恒例になりました伊東ＲＣ、伊藤西ＲＣとの懇親ゴルフコンペが大箱根ＣＣで開催さ

れ、楽しく懇親を深めました。 三輪ゴルフ同好会幹事、準備から当日の設営・進行とご苦労

様でした。このゴルフ会は、当クラブから伊東へ移住され伊藤西ＲＣへ移籍された原先輩と高

野さんの友情の証として始まり、今回 3年目になりますが、私達も新しい仲間が出来てとても

楽しい会なので、まだ参加されてない方も是非ご参加ください。 ちなみに次回は伊藤西ＲＣさ

んが幹事で 10月 18日（水）に川奈ゴルフクラブで開催予定です。 

また、昨日は４年ぶりに賑々しく下谷祭りが開催されました。阿部宮司はじめ山下会員大変お疲れ様でした。 また、永井会員

のご長男・重人君の結婚式もありました。今風のとても素晴らしい結婚式でした。改めておめでとうございます。 

さあ、今週は木金と台北龍山ＲＣへお邪魔してきます。そしていよいよ来週はメルボルン国際大会です。 

ばたばた忙しくなりますが、しっかりと努めて参ります。 

さて、会員増強もお陰様で 10名を達成できましたが、現在の平均年齢は何歳くらいだと思いますか？  62,1歳です。 

ちなみに最年長の尾中先輩 90歳で、最年少は先週入会式をした小佐田会員が 38歳です。 私は 61歳になるのでちょうど平

均位ですね！ 

今後とも健康第一で、世の為、人の為に奉仕活動を頑張っていきたいと思います。 

幹事報告 

ＲＩ関係 「バギオだより」が届いております。メールボックスに入れてあります。 

他クラブ関係 他クラブの例会変更は掲示板をご覧下さい。 

東京上野ＲＣ関係 当ＲＣ事務局が新事務所に移転しました。電話番号・ＦＡＸ番号に変更はありません。 

5/19台北龍山ロータリークラブ創立 17周年記念式典・祝賀会がございます。ご参加の方は 

よろしくお願い致します。 

委員会関係 例会後、次年度社会奉仕委員会があります。親睦委員会園部委員長お願いします。 

会員数 出席者 出席率 4/24修正出席率 

53（50） 33(3) 72％ 75％ 
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クラブ親睦委員会 園部委員長 

メールボックスに配布をさせていただきました「グルメを楽しむ会」についてのお知らせです。 

6月 12日（月）18時から谷中にございます「甚三紅」という懐石料理のお店を貸し切りで

予約しています。店が小さいので最大 20名ということです。なるべく早くお申込み下さい。

もしたくさん希望者がいたら二回に分けて行います。よろしくお願いいたします。ありがとう

ございました。 

次年度クラブ親睦委員会 佐谷委員長  

年度クラブ親睦委員長の佐谷です。今年度まだ少し残りがありますが、次年度のご案内

をさせていただきます。 

まず一つ目は、毎年恒例ではありますが、冨坂会長・新保幹事並びに長岡ガバナー補

佐・中澤分区幹事を励ます会を行います。日時は、7月 3日（月）18時から浅草ビューホ

テルで予定しております。詳しくはまた改めてご案内させていただきますが、今週から出

欠確認をとらせていただきますので、よろしくお願いいたします。そして二つ目は、常盤会員の紫綬褒章受章を祝う会

を同じく浅草ビューホテルで行います。こちらはご家族もぜひご一緒にと思っております。また改めてご案内させてい

ただきますので、予定しておいてください。よろしくお願いいたします。 

 

ニコニコ 

山下会員 下谷神社大祭にお越しいただいた皆様、並びに青少年交換留学生の皆様、ありがとうございました。 

向井会員 下谷神社大祭 阿部会員、山下会員はじめ皆様ご苦労様でした。天候にも恵まれ良いお祭りでした。3 ク

ラブ親睦ゴルフ、三輪会員ご苦労様でした。結婚記念のお花ありがとうございました。 

冨坂伸吾会員 山下さん昨日はお世話になりました。ありがとうございます。 

長岡会長 下谷神社大祭 4年ぶりに賑々しく開催され誠におめでとうございます。阿部宮司・山下会長大変お疲れ

様でした。また昨日は永井会員のご長男ローターアクトでもある重人君の結婚披露宴でした。誠におめで

とうございました。 

永井会員 昨日、息子の披露宴を無事開催することができました。お祭りでお忙しい中ご出席下さいました長岡会長

年度会長新保次年度幹事誠にありがとうございました。 

瀬古会員 阿部会員・山下会員そして 4お祭り参加の皆様お疲れ様でした。 

中澤会員 先週 11日左眼白内障手術をし、よく見えるようになりました。＋Ａ 

新保会員 永井さん重人君ご結婚おめでとうございます。素敵な披露宴でした。長岡会長の心優しい号泣で心温まり

ました。また、結婚記念日のお祝いのきれいなお花ありがとうございました。 

出山会員 先日は新入会員歓迎会ありがとうございました。併せまして本日イニシエーションスピーチの機会をいた

だきありがとうございます。 

☆ 下谷神社大祭お疲れ様でした。 本日は、出山会員・神作会員のイニシエーションスピーチです。よろしくお願い

致します。 

佐谷会員 三輪会員 冨坂和弥会員 相澤会員 吉村会員  

水門会員 下谷神社・神田明神とお祭りのダブルブッキングでしたが家族で両方参加し楽しみました。＋☆ 

（本日の合計 90,000 円） 

（本日までの累計 2,139,700円）  

 

結婚記念日おめでとうございます 

6月 5日 水門会員 

6月 9日 上野会員 

 

お誕生日おめでとうございます 

5月 30日 樋口会員 

 

 



卓話者紹介 イニシエーションスピーチ 

出山和彦会員 3月 27日入会 紹介者 冨坂伸吾会員 長岡会長 

皆様こんにちは。本年 3月に冨坂会長エレクトと長岡会長のご紹介で、

歴史と伝統ある東京上野ロータリークラブに入会させていただきました出

山和彦と申します。本日はイニシエーションスピーチという機会を設けて

いただきましたので自分自身と会社の紹介をさせていただきたいと思い

ます。 

初めに自己紹介をさせていただきます。名前は出山（デヤマ）和彦と申します。よく

「デガワ」とか「イデヤマ」とか「デグチ」といった呼ばれ方をされますが「デヤマ」で

す。1971年(昭和 46年)1月 26日生まれの 52歳、三人姉弟の長男として荒川区

荒川一丁目に生まれました。現在は江東区豊洲に妻と長女、3歳のポメラニアン

(女子)と同居しています。趣味はゴルフ、というより練習です。昔々は麻雀、バイク、プロレス観賞が趣味でした。勤務先は第一

生命保険株式会社です。転勤の異動歴としては 2年間の営業経験を経てから春日部、渋谷、大阪、山形、青森、上野と異動し

て参りました。支社長として赴任しました山形では山形南ロータリークラブで 3年間、大変お世話になりました。その後、異動し

た青森では青森ロータリークラブに所属させていただき、楽しい 3年間を過ごさせていただきました。 

ここからは勤務先である第一生命の歴史を紹介させていただきます。当社は 1902年(明治 35年)、創立者の矢野恒太によっ

て、「一人は万人のために、万人は一人のために」という相互扶助の精神の下、保険会社として設立されました。創業当時は

日本橋区通 3丁目に本社を構え総勢 10名前後の人員でした。1938年（昭和 13年）日比谷に第一生命館が完成し、本社屋と

して営業を開始しました。1945年に約４万人の GHQの人々が日比谷・丸の内を中心に自分たちが使う建物を次々に物色し始

めました。そして 9月 10日午後に「9月 15日正午までに立ち退くように」という正式な接収通知が届きました。4日間という短

い期間で移転先の指定もない状況でした。その当時、東京・京橋の第一生命館の大部分を使用していた大日本麦酒（後のア

サヒビール・サッポロビール）の山本専務より「当方は銀座と目黒に引き揚げるので、すぐにでも京橋の方に荷物を運び込まれ

るとよい」とのお言葉を頂いたおかげで移転先問題は急転直下、解決しました。1945年 9月 15日に連合国軍最高司令官総

司令部本部（GHQ）庁舎として 6年 10か月にわたり接収され、マッカーサー元師の執務室として使用されました。今現在でも

マッカーサー記念室として本社に保管されています。 

続いて地域貢献に関しての紹介です。1990年に創設された国土交通大臣賞を有する表彰制度である「緑の環境プラン大賞」

に第一生命は特別協賛しています。緑の環境プラン大賞とは緑豊かな都市環境で育まれる人と自然とのふれあいやコミュニ

ティ醸成、環境保全を目的とした緑化プランを全国から募集し、優秀作に対し顕彰・助成を行っています。ちなみに 2018年の

第 29回・緑の環境プラン大賞では台東区の「おもてなしの庭」が受賞されました。浅草雷門正面の通りにある中央分離帯の中

にある大小の逆円錐型の竹細工「バンブーツリー」4セットが受賞作品です。皆様、是非一度ご覧になって頂ければと思いま

す。 

地域貢献としてもう 1点、「黄色いワッペン」事業に取組んでいます。学校に通い始める子供たちが「黄色いワッペン」を身に付

けることで交通安全に関心を持ち、保護者やドライバーの方々の注意を喚起して、子供たちの交通事故防止に役立てていた

だくことを願い、1965年に誕生しました。現在は「みずほフィナンシャル・グループ」、「損害保険ジャパン」、「明治安田生命保

険」、「第一生命保険」の 4社にて運営しております。 

続いて第一生命とロータリーのかかわりについてお話させていただきます。ロータリーソングである「手に手つないで」（1952

年）、「それでこそロータリー」（1953年）は当時、東京 RCに所属しておりました当社第 4代社長・矢野一郎が作詞作曲したロ

ータリーソングということで紹介させていただきます。 

最後となりますが今後も積極的に奉仕活動に努め、貢献してゆきたいと思います。 

皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。 

 

 



神作礼仁郎会員 4月 3日入会 紹介者 冨坂伸吾会員 新保会員 

皆様、こんにちは。改めて、ご挨拶させていただきます。先月、冨坂伸吾さんと新

保一洋さんのご紹介で、この歴史と伝統のある上野ロータリークラブに入会させて

いただきました神作礼仁郎と申します。 

まず、私の名前について、少しご説明させていただきます。おそらく、初めてこんな

苗字の名前を聞いた人が多いと思いますが、神に作ると書いて、かんさくと申しま

す。父は千葉館山の少し内陸部にある旧三芳村というところの出身で、そちらの集

落には多くある名前です。私もこれまでの人生で神作をかんさくと読む名前に、こ

の集落以外の人で会ったことはありません。ちなみに同じ漢字でかみさくと読む名

前は、鎌倉にありました。この名前ですが、本家の墓を見る限り、江戸の初期、寛

永年間からこの名前を使っていたようで、神主と宮大工をやっていた関係で、どう

もこの名前のようです。神道家系のようですが、私は、9年前に洗礼を受け、クリスチャンでございます。 

名前も礼仁郎と申しますが、父はレーニンとつけたかったようです。共産主義というより、レーニンのように革命家たれという思

いで付けられた名前とのことです。ちょっと変わった名前ですので、覚えていただければ幸いです。 

さて、私は、昭和 38年（1963年）1月生まれで、この前の 1月で還暦を迎えました。兄弟は双子の兄がおり、外交関係の仕事

をしております。出身は、生まれも育ちも横浜で、いわゆる浜っ子で現在も実家は東神奈川というところにございます。現在、独

身ですが、結婚の際に、田原町に住み、そこから 20余年浅草に住まわせていただいています。二人の子供がおり、その子供

の在籍していた蔵前小学校、御徒町台東中学校で、PTA会長を務めました。そして、その蔵前小学校の PTA会長の時の仲

間が冨坂さんであり、新保さんです。私が最初に蔵前小の PTA会長になった時、台東区 19校の PTAが集まった台東区小学

校 PTA連合会長だったのが、冨坂さんです。2年目になる少し前に、あるイベント会場の台東区リバーサイド体育館で冨坂さ

んに呼び止められ、「今から言うことを、はいか YESかで答えて下さい」と言われ、小学校 PTA連合会の副会長を務めること

になりました。そして、さらに一年後、私も小学校 PTA連合会長を務めさせていただきました。そして、私の後の連合会長が新

保さんというそういう素晴らしい人間関係で本日ここに立たせていただいております。 

私は、少し変わった学部・学科を卒業しております。千葉大学に園芸学部という学部があり、そこに造園学科という学科があり

ます。そこの出身でございます。大学を決める際、当時メジャーなことではありませんでしたが、ランドスケープアーキテクトにな

りたいと思い、この学科を選びました。建築よりも広い範囲の空間を設計するという分野です。植物を相手にするのと、庭の知

識が必要なので、大学在学中は、休みとなると高尾山とか、熱川とか、沼田に出かけて、植物採集をして、木々の名前を覚え

ることや大学 3、4年の夏は京都にずっといて庭の見学をしていたりしていました。学生の卒業後の進路はほぼ 3つで公園行

政を行う公務員か、公園・庭園等の設計事務所か、実家を継いで庭師になるか、というところでした。就職活動をする者はほと

んどいません。私は、教授に逆らい、リゾート開発でランドスケーププランニングをしたくて、ディベロッパーに就職しました。今

はグループが消滅してしまいましたが、西武セゾングループのディベロッパー西洋環境開発という会社に就職しまして、セゾン

グループが崩壊して、社員の大半が解雇されるまでの 8年間を勤めました。リゾート開発がやりたいということで会社を探し、

入社したもので、運よくホテル、リゾート系の仕事を行うことができました。ご存知の人もいるかもしれませんが、横浜みなとみ

らいにある横浜グランドインターコンチネンタルホテル、竹芝のインターコンチネンタルホテル東京ベイ、伊勢志摩のタラソテラ

ピーホテルのタラサ志摩、北海道のサホロリゾートや北海道苫小牧にある桂ゴルフ倶楽部に代表される幾つかのゴルフ場の

開発に携わり、また、葉山マリーナ、逗子マリーナ、シーボニアというマリーナの運営、芦屋沖マリーナの開発に携わるなど、多

くのリゾート案件に関わってまいりました。その関係で、ヨット、スキー、ゴルフなどを結構やりました。ゴルフは、ゴルフ場の社

長などもしましたので、やる機会は多かったのですが、一向にうまくならず、いまだに 120 くらいの成績でございます。ヨットも今

は乗れる船がなく、ご無沙汰しておりますが、またスキーもヨットもやりたいと考えております。 

セゾングループ崩壊後、旧大蔵省のシンクタンクで政策研究をしたり、ミサワリゾート（現リゾートソリューション）でゴルフ場の買

収業務・運営コンサル業務などを行ったり、不動産投資ファンドでホテル、ゴルフ場を対象としたアクイジション業務を行ったりし



たのち、2013年にホテル・ゴルフ場の売買コンサル、運営コンサル、運営受託事業を行う会社、合同会社西洋リゾートを立ち

上げ、現在に至っております。コロナで疲弊し、どん底に落ちたこともありましたが、現在、少しずつ復活できている状況です。 

私が手がけるホテル運営コンサルは、主に小規模ラグジュアリーリゾートホテルを対象に、経営・運営がうまくいっていないホ

テルの再生を得意としております。ホテルは、ホテルと簡単にひとくくりにされますが、世界チェーンの 500室程度のホテルとビ

ジネスホテルと小規模ホテルでは、全く業態が異なります。私は、小規模ホテルを対象として、仕事をさせていただております。

最近では、埼玉県の温泉リゾートホテルや都心のホテルの経営・運営改善事業で成果を出せております。 

私の再生手法は、極めてシンプルで、（お客様が何度も来たいと思える最低限のファシリティは必要ですが、それがあるホテル

であれば） ファンの獲得、ファンの囲い込み、ファンへの繰り返し営業、来客時のもてなし、リピーターの造成という流れを行

い、持続可能な足腰の強い運営につくり変えることをしております。 

また、コロナ前までは、ホーチミン、バンコク、マニラのホテルにも関わらせていただき、コロナが収束した現在、関わっているフ

ァンド会社で、「東南アジアリゾートホテルファンド」を立ち上げる準備をしているところです。タイ、ベトナム、フィリピン、インドネ

シアを中心に小規模ラグジュアリー系リゾートホテルをレンタルベースで集め、運用するホテルファンドを実現したいと考えてお

ります。 

また、地域の活動も積極的に行っております。先にお話しした PTA会長経験があるため、現在、蔵前小地区コミュニティ委員

会運営委員長や蔵前小学校運営連絡協議委員として、地域・学校の運営のお手伝いをさせていただいております。私は横浜

生まれですので、台東区のような PTA活動をしているところを初めてみました。私はよく‘偉大な田舎‘と言わせていただいて

おりますが、こんなに地域と学校と PTAが深く連携しあって、子どもたちの安心安全のため、動いていることに感銘を受け、少

しでもお役に立てればと活動しております。 

浅草ビューホテルがある芝崎中町会に住んでいたことがあり、青年部にも所属して町会行事にも参加・協力しております。ちな

みに今は次の土日の三社祭の準備で忙しく、4年ぶりの宮出し、宮入り、本社渡御で、この週末は大変なことになりそうです。 

横浜の人間はほぼ横浜から出ません。私も横浜に帰ってこいと言われることが多いですが、もはや、浅草・上野から出るつもり

はありません。仕事は、浅草・上野の結びつきは薄いですが、地域活動、町会活動、そして、ロータリー活動は、浅草・上野でし

っかり動いていきたいと思います。 

今回、このような形でロータリークラブに入らせていただきました。私は、今回の機会をいただくまで、ロータリークラブのことを

全く存じませんでした。まだ 1 ヶ月ですが、先日の研修で‘職業奉仕‘という概念に感銘を受け、さらにロータリアンのことを学習

させていただき、この活動もしっかりとやっていきたいと思っております。是非、ご指導のほど、よろしくお願い申し上げます。 

 

長岡会長感想 

出山会員・神作会員、お疲れ様でした。二人とも本当に素晴らしいイニシエーションスピーチだったと思います。ありがとうござ

いました。出山会員に関しては、第一生命の上野支社長ということで、ご存知のように支社長が変わると、次の支社長がメンバ

ーになるということになっています。ちなみに、三平師匠と同級生ということですが、私も兄の海老名泰孝、正蔵師匠と同級生

です。忍岡中学の同級生で、今でも非常に親しくしています。三平もよくうちの店に来ますし、鈴本演芸場の裏にうちの店があ

るので、林家ファミリーとはお付き合いさせていただいています。また、神作会員は、PTAがきっかけで我々の仲間になってい

ただきました。西武系の本当に大きなステージにいらした経験がこれから上野ロータリークラブ、また上野のまちづくりにいろい

ろ役立つかと思います。本当に素晴らしいお二人に仲間に入っていただき嬉しく思っております。今後の二人のご活躍を大い

に期待しておりますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

本日の例会 5月 22日（月） 

第 7回クラブフォーラム 

卓話 「ローターアクトについて」 

中島青少年奉仕ローターアクト委員長 

次回の例会 6月５日（月） 

卓話「未定」 

国際居合道連盟鵬玉会 会長 武田鵬玉 氏 

（紹介者） 杉本達哉会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

【下谷神社大祭の様子】 

 

今後の予定 

5月 27日（土）～31日（水） メルボルン国際大会 

6月 8日（木） 東京上野ローターアクトクラブ創立 5周年記念式典・祝賀会 

6月 12日（月）18：00～ グルメを楽しむ会 「甚三紅」 

6月 27日（火）16：00～ 地区納めの会（4つの F賞表彰式） 

ホテル椿山荘東京 バンケット棟 5階 「グランドホール椿」 

 

 

 

 

 

 
 


